

Organizado por la Pastoral UC  
 y el instituto de Música UC

## Compositores de la región de Los Lagos Erwin Ojeda y Braulio Piñeiro ganaron concurso anual de composición Soli Deo Gloria

**C**on el fin de promover la composición de nuevas obras musicales religiosas, la Dirección de Pastoral y Cultura Cristiana UC y el Instituto de Música UC (IMUC) realizan, hace más de una década, el concurso Soli Deo Gloria, con una convocatoria nacional. Se trata de una instancia que une música y fe.

En esta última versión fueron elegidos cuatro ganadores: Vicente Tobar y Felipe Santibáñez, en la categoría Cuarteto de Cuerdas; y Erwin Ojeda y Braulio Piñeiro, en la categoría Octeto Vocal.

Un jurado definió a los ganadores según criterios musicales y religiosos. Así lo explica el profesor Gerardo Salazar, del Instituto de Música UC, quien fue parte del comité que seleccionó a los compositores. "El criterio es artístico y busca los mejores trabajos en cuanto a su construcción, estructura y estética. Todo lo anterior debe tener relación directa con el cometido final que es música concebida para la adoración".

Es importante señalar que dos compositores viven en Santiago y proceden del IMUC. Mientras que dos compositores son externos a la UC, uno proviene de Puerto Montt y el otro de Carelmapu,

ambos en la Región de Los Lagos. En el caso de Ervin Ojeda, fue galardonado por segundo año consecutivo con una composición para octeto vocal llamada "Pange Lingua" (Canta, oh lengua).

En cambio, para Braulio Piñeiro, fue la primera vez en la que postuló a dicho concurso y con la cual quedó seleccionado. La obra también está en latín y se titula "De Profundis" (Desde lo hondo a ti grito, señor).

Braulio es profesor de Música oriundo de Santiago, pero sureño por adopción, ya lleva más de 13 años en la región de Los Lagos, formando y dirigiendo orquestas juveniles e infantiles en Cochamó y Puerto Varas, entre otras actividades.

Fue tal su asombro, que se trasladó a Santiago para escuchar su obra y vivir la celebración del rito religioso, a fines de mayo. Durante la jornada pudo disfrutar la bella ejecución del octeto vocal del IMUC. Durante todo el evento fue acompañado por sus familia y amigos.

"Estoy muy contento de haber compuesto la pieza y que haya sido seleccionada para su interpretación en la celebración del Soli Deo gloria de este año. La experiencia fue muy bella, además



la capilla del campus Oriente fue la adecuada para dicha celebración. Espero poder seguir aportando a la música sacra con nuevas obras y que estas sean interpretadas

por coros de todo el país y en especial de mi región en futuros conciertos de música sacra y/o ritos religiosos", señaló finalmente Braulio.

### EXTRACTO IN

En PUERTO VARAS, por sentencia de fecha 22 de Mayo de 2024, es declarada de demencia doña IRIS EDITH SAEZ IGNACIO como curadora definitiva a su GUTIERREZ ROSALES, Run 6.612.221

  
 El Heraldo Austral  
 www.elheraldoaustral.cl  
 Publique  
**aquí**  
 ventas@eha.cl